



# 住職にならせていただいて

中田 君枝

愛読者カードから

この度、亡き夫の後を継いで、住職の任命を受けました。まことに夢のようですが、前住職が病に倒れました。

昨年、前住職はどうとうお淨土に還りました。その後、ご門主後継者はすぐなく、どうがら代行しておりましたが、私すべきか迷いましたが、私も前住職を助けてきた坊守として、やはりこの先も親鸞聖人のみ教えの尊さを味わい、生死の道を正しく説いて下さった聖人の教えに

従いながら、残る人生を悔いなく送りたいと、老いた身ではあります、私が住職として夫の遺志を受け継ぐ決心をしました。

補任式に臨んで、ご門主様のお言葉をいたゞき、全さに科学文明の時代です。若い世代はもちろん、若い私共までが、この社会に取り残されないようにと、いろんな新しい機械、器具を扱い、それを手に入れん

がために、あくせく働き、幼児殺しの青年の話が毎日書かれています。彼は、おびたらしい数のビデオで、毎日開まれ、誰と付き合うでもなく一人空想の世界に浸っていたそうです。親兄弟、友人、同僚とわずらわしい人間関係の中で、人は苦しめ喜び、成長していくものです。青年はこの過程を踏まえ、自分の世界だけで楽しみを見つけようと

して恐い犯罪に走っていました。

最近、新聞を見ますと、

書かれています。彼は、お

びたらしい数のビデオで、

ビデオ、パソコン、テレ

ビデオ、車と若者達の遊

びは私達の世代にはついて

いけないものばかりです。

このような社会に生きていかねばならぬ子供達はまた、社会の被害者でもあるので

しょう。私はこの子供達の将来のためにも、聖人のみ教えを伝えるべく老骨にム

チ打つて、毎日を念佛と共に

に励む覚悟でございます。

合掌

して恐い犯罪に走っていました。

兵庫教区青年僧侶の会が

主宰した十周年記念シンポジウムの内容を本にした『淨

土真宗の未来を探る』は好評で、続刊が期待されています。

兵庫教区青年僧侶の会が

発展したごとく、親鸞聖人の教えを原点とする淨土真宗も、習俗（人間の現実生活）にまみて、その様相

が変化することはあり得る

いない。もともとそれが本

書の出版された意義でもあ

ります。（新潟県小川村さん）

▽実際の布教場面での教

学的な悩みがよくあらわさ

れていたが、どうもそれには

対する方向性が見い出せていません。

▽門信徒の私たちに対し

てもつと内容が判りやすけ

ればと思いました。僧侶に

いたしました。僧侶に

いたしました。僧